
 
CDU-Stadtratsfraktion 
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                  
An den  
Bürgermeister der Stadt Siegburg 
Herrn Franz Huhn 
Rathaus 
Nogenter Platz 
53721 Siegburg       
 
 

11. Februar 2020 
 

            
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
ich bitte seitens der CDU-Fraktion darum, das Anliegen der Frau Bettina Struss, das sie in 
Facebook vorgetragen hat, an einer geeigneten Stelle im nächsten Planungsausschuss zu 
behandeln sowie um eine Sachverhaltsschilderung durch die Verwaltung dazu. 
 
Es geht um ihre Ausfahrt auf die Aulgasse und die dort recht beengten Sichtverhältnisse. 
Es hat wohl dort schon einen Termin der Stadt mit auch der Polizei vor Ort stattgefunden, 
aber ohne weiterführendes Ergebnis. 
 
Was diese spezielle Situation in der Aulgasse von anderen ähnlich gelagerten Problemen 
in der Stadt unterscheidet, ist der Umstand, dass die Aulgasse in diesem Bereich eine 
Rechtskurve vollzieht, so dass der Winkel, der für den Blick auf den heranfahrenden 
Verkehr nötig ist, besonders eingeschränkt ist. Meines Erachtens ist es für eine bessere 
und ausreichende Sicht nicht erforderlich und für die Parksituation in der Nachbarschaft 
auch nicht dienlich, einen ganzen Parkplatz durch eine Absperrung wegfallen zu lassen. 
Ich kann mir aber vorstellen, dass die Ausfahrt mit einer Zickzack-Markierung 
gekennzeichnet wird und diese dann um rund einen Meter nach links verspringt, dadurch 
den Parkraum ein Stück eingeengt und ein besserer Ausblick auf den von links 
kommenden Verkehr erlaubt. 
 
Aus Gründen der Gleichbehandlung müsste dies den benachbarten Anliegern mit einer 
ähnlich gelagerten Ausfahrt ebenfalls angeboten werden. 
 
Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie diese Angelegenheit und meinen Vorschlag dazu noch 
einmal prüfen könnten sowie gegebenenfalls andere Lösungsmöglichkeiten in Erwägung 
ziehen. 
 
Beste Grüße, 
 
gez. 
Jürgen Becker 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 

 
 
 

 


